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Devenir une personne
ressource Autodétermination

•	Je suis une personne handicapée intellectuelle.

•	Mon association travaille sur l’autodétermination.

•	Autodétermination est un mot compliqué. 

•	L’autodétermination est le droit de chaque personne 

de faire des choix pour sa vie.

•	Je veux devenir une personne ressource Autodétermination  

pour aider les autres à décider et à faire des choix

•	Cette formation dure 2 demi-journées.

•	La formation sera facile à comprendre.

•	Il y aura beaucoup d’exemple.

•	Il y aura des professionnels et des personnes handicapées à la formation.

•	Je répondrai à un questionnaire en fin de formation.

Pourquoi ?

Comment ?
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•	Choisir, c’est quoi ? 

•	Choisir, c’est difficile ? 

•	Choisir, c’est prendre des risques ? 

•	L’avenir, c’est quoi ? 

•	L’avenir, c’est qui ? 

•	Qui choisit mon avenir ? 

•	C’est quoi un projet ?

Cette formation parlera de : 

La formation coûte 900 euros à mon établissement.

Ce prix est pour un groupe de 10 personnes.

Le prix
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